

ぴーまん保育園全国を対象に、保護者の皆様にアンケートのご協力をいただきました。
一部のご回答を当ホームページにて公開させていただきます。

	日々の保育の内容に満足している	園生活でお子様の成長を感じている	ご家庭での保育の悩みや相談にしっかりと応じてくれている	お子様が楽しそうに園に通っている	給食の内容に満足している
はい	 96.7%	 96.7%	 88.2%	 94.1%	 91.4%
いいえ	0.0%	0.0%	0.0%	0.0%	0.7%
どちらでもない	3.3%	3.3%	11.8%	5.9%	7.9%

<保護者の皆様からのお声>

- 言葉が増えたりトイレトレーニングもスムーズにできていることです。なにより本人が満足していると思います。
 - コミュニケーション能力があがり、我慢する力や、優しさが育っているなど感じられます。また、本人もすごく楽しそうに通ってくれるので良かったです。
 - 企業主導型という新しい保育園でしたが、安心して通える保育園でした。
 - 先生方が親身になって子供に寄り添って下さるのでぴーまんに入園出来て良かったと思います。
 - 小規模なので、しっかり一人ひとりを見ていただけていることが感じられる。
 - 極度の人見知りだった娘が、いろんな先生やお友達と毎日楽しく過ごせていることが本当に嬉しいです。またいろんなことを覚えて帰ってくるので、親の知らないところで成長しているのを見るのが日々の楽しみです。
 - 園の雰囲気アットホームな点、子どもに社交性が身についたと感じる
 - 育児での不安な点も先生方にご相談させて頂いてありがたいです。
 - 子育ての相談ができる。同世代のお友達と遊ぶことができる。子供の成長を感じる。
 - たくさんの遊びや食育、トイレトレーニング等、規則正しい生活を送らせていただいて、日々息子の成長を感じられること。
 - 栄養面の整った給食やおやつを食べられること。集団生活を体験できたこと。両親以外の大人と触れ合える機会があること。
- 話せる言葉が増えたこと、お支度やお着替えなど自分のことを自分でできるようになりました。お友達や先生たちと幼い頃から接して過ごすことで小さいながらも社会性を学びこれからの幼稚園生活にもいい影響を受けていくのだろうと思い、入園してよかったと思います。また私自身も先生たちのおかげで安心して子どもを預けて仕事に行くことができますし、先生やお友達、お友達のママと接する機会が増えたことで日々の生活が楽しく豊かになりました。
- 入園前は慣れてくれるか不安でしたが、親もビックリする程の速さで園にも慣れてくれました。お家だけでは経験させてあげられない事もお友達と一緒に沢山経験でき、日に日に成長した姿を見せてくれています。何より、毎朝登園するのを楽しみにしているようで、本当に毎日楽しい時間を過ごせているんだなと感じています。
 - たくさんの先生方に愛情を持って見ていただいていると感じる。
 - 親だけの育児では一辺倒になりがちで、遊びや食育を先生方が幅広くやっってください。それによって子どもの体験の幅が広がっていると思う。
 - 学年関係なく、先生方が子どもひとりひとりを丁寧にみてくださる。



ご協力ありがとうございました